

八戸小学校の年表【平成元年から令和3年まで】

	八戸小学校での出来事	日本・世界での出来事
平成元・5・2	ちびっこアイスホッケーに参加するアメリカ、カナダ、フィンランド選手団、一日入学	
平成5・10・31	「八小音頭」「創立120周年記念賛歌」が披露される	
平成6・7・1	創立120周年記念式典を行う	12・28 三陸はるか沖地震
平成8・3・5	「八小の森」工事着工	
平成12・7・20	「ビオトープ」作業開始（～8・30）※平成13・2・13、6年生ビオトープの看板づくり	
平成14・9・15	「ビオトピア」整備作業	12・1 東北新幹線八戸駅開業
平成15・10・8	創立130周年記念式典を行う	
平成23・3・11	東日本大震災発生（校庭避難、全児童保護者引き渡し）～15日臨時休校	
平成25・11・1	140周年記念式典を行う	
令和2・3・3	新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休業	<div style="border: 2px solid blue; border-radius: 20px; padding: 10px; width: fit-content; margin-left: auto; margin-right: auto;"> <p>新型コロナウイルス感染症対策のため、例年行われてきた学校行事は、延期や中止、人数を制限しての実施となる。感染対策継続中！</p> </div>
令和2・5・7	児童登校開始（時差登校）	



へいせい6ねん はちのへしょうがっこう ようす びおとーぶ
平成6年の八戸小学校の様子です。まだ、「ビオトープ」

はちしょう もり ごろ
や「八小の森」がありません。いつ頃、どのようにして

つく ねんびょう さが
造られたのでしょうか？ 年表から探してみよう！



へいせい 12ねん ちいき かた ほごしゃ こ きょうりよく
平成12年、地域の方や保護者、子どもたちが協力し

びおとーぶ びおとびあ せいび
て「ビオトープ(ビオトピア)」を整備しています。

あと 6ねんせい かんばん かんせい
この後、6年生が看板をつくって完成しました。



しゃしん 3ねんせい うちまる だし ごや けんかく ようす
この写真は3年生の内丸山車小屋見学の様子です。

しんがた ころなういるす かんせんしょう まんえん はじ こ
新型コロナウイルス感染症が蔓延し始め、子どもたち

ますく ちゃくよう がくしゅう
は、マスクを着用して学習をしました。